



Ecole publique Victor Hugo
8 rue de la Croix Bernier
79300 St Aubin du Plain
05 49 80 20 76
ce.0790444D@ac-poitiers.fr



PROCES VERBAL DU CONSEIL D'ECOLE

ECOLE

NOM	ECOLE VICTOR HUGO	DATE DE LA REUNION
COMMUNE	SAINT AUBIN DU PLAIN	10/06/25

Participants (préciser A : absent, Exc pour excusé)

Représentants des parents d'élèves	Education nationale	Collectivités	Autres participants
<ul style="list-style-type: none"> - Gelot Tony - Morisset Fanny - Vampouille Kevin - Couteleau Emilie (exc) - Carpentier Alisson (exc) 	<p><u>Président</u></p> <ul style="list-style-type: none"> - Blanchard Christophe <p><u>Enseignants</u></p> <ul style="list-style-type: none"> - Roux Noam - Meslet Florence <p><u>IEN</u></p> <ul style="list-style-type: none"> - Pillet Isabelle (exc) 	<p><u>Maire</u></p> <ul style="list-style-type: none"> - Cotillon Nicole (exc) <p><u>Adjointe aux affaires scolaires</u></p> <ul style="list-style-type: none"> - Gobert Véronique (exc) <ul style="list-style-type: none"> - Collard Florence 	<p><u>DDEN</u></p> <ul style="list-style-type: none"> - Verger Jean-Pierre - Monneau Gilles

Secrétaire de séance : Noam Roux

Ordre du jour

Rentrée scolaire 2025
Évaluation d'école
Exercice incendie et PPMS
Travaux
Questions diverses

1. Rentrée scolaire 2025

9 élèves quittent l'école à la rentrée prochaine, dont 6 CM2.
Dans le même temps, à ce jour, 9 élèves font leur entrée à l'école, dont 5 PS. Quelques familles St Aubinaises qui ont un enfant en âge d'être scolarisé n'ont pour le moment pas pris contact avec l'école. L'effectif global se situerait donc entre 60 et 63 élèves, comme actuellement.
L'équipe pédagogique reste inchangée pour la rentrée, avec la même répartition :
19 PS-MS-GS dans la classe de Noam Roux
17 CP-CE1 dans la classe de Florence Meslet
24 CE2-CM1-CM2 dans la classe de Christophe Blanchard

L'équipe enseignante a travaillé sur un parcours artistique et culturel sur plusieurs années pour tous les élèves. Pour l'année prochaine, un projet autour de la danse, avec Pauline Audebaud de la compagnie "La Traversée", a été accepté et sera financé par le conseil municipal.
D'autres projets seront menés comme chaque année.

2. Évaluation d'école

L'équipe d'évaluateurs externes a visité l'école et rencontré les différents acteurs le 10 avril.

Depuis cette date, l'équipe enseignante a eu un retour oral assez bref en visio. Nous avons transmis quelques remarques et attendons le rapport final.

3. Exercice incendie et PPMS

Le second exercice PPMS de l'année a eu lieu la semaine dernière. C'était surtout l'occasion de discuter avec les enfants de l'attitude à avoir, de différencier d'un exercice incendie où on doit quitter les locaux, alors que dans le cadre du PPMS (émanation de produits dangereux, tempête...), il faut rester confiner.

Un nouvel exercice incendie aura lieu très prochainement. Contrairement au précédent, les enfants ne seront pas informés en amont, pour voir s'ils savent comment réagir.

4. Travaux

Quelques petites réparations sont nécessaires au sein de l'école (rideaux, prises...). La liste sera transmise à Alban Courillaud. Les demandes qui avaient été formulées en mars ont toutes été satisfaites. Merci encore à la municipalité et à Alban pour leur réactivité.

Lors du conseil de novembre, il avait été demandé l'installation d'un placard sur un mur du hall d'entrée. Il est demandé à la mairie s'il peut être installé pendant les vacances.

Alban avait aussi commencé à recouvrir de bois les gabions du jardin. Cela nous convient très bien et les autres pourront être recouvert de la même manière.

Un climatiseur mobile va être installé dans la classe à l'étage. L'équipe enseignante souhaite avoir des ventilateurs pour les classes du RDC. Le petit ventilateur dont nous disposons ne suffit pas.

Depuis quelques semaines, les odeurs nauséabondes resurgissent dans les toilettes (hall et extérieures).

5. Questions diverses

La sortie scolaire de fin d'année aura lieu le mardi 24 juin au château de St Mesmin. Tous les élèves y participeront.

La soirée "chauve-souris" du 3 juin a été une réussite. Plus de 50 personnes, enfants et parents, ont observé la colonie qui loge à l'école, et ont appris beaucoup de choses sur leur mode de vie.

Fait à St Aubin du Plain

Le mardi 10 juin 2025

Le président du Conseil d'Ecole

La secrétaire de séance

Blanchard Christophe

Noam Roux